

Nama Peserta Didik : CHERRYL ESTHER WIJAYA
 NIS / NISN : 9010 / 0114524450
 Nama Sekolah : SDK BANG TIMUR PASURUAN
 Alamat Sekolah : Jl. Hayam Wuruk No. 20

Kelas : 6A
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2022 - 2023

A. Kompetensi Sikap

Aspek Yang Dinilai	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya	Cherryl Esther Wijaya SANGAT BAIK dalam hal taat beribadah, berperilaku syukur, berdo'a sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, toleransi beragama,
2. Sikap Sosial Perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru	Cherryl Esther Wijaya SANGAT BAIK dalam hal jujur, disiplin, tanggung jawab, santun. BAIK dalam hal peduli, percaya diri,

B. Kompetensi Pengetahuan Dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	87	B	Ananda BAIK dalam hal memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia. BAIK dalam hal memahami ciri-ciri Gereja	85	B	Ananda BAIK dalam hal mewujudkan kebanggaan diri sebagai salah seorang warga negara Indonesia yang toleran terhadap ragam sebagai karunia Allah. CUKUP BAIK dalam hal mewujudkan karya keselamatan Allah yang ditawarkan para nabi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	98	A	Ananda SANGAT BAIK dalam hal menelaah persatuan dan kesatuan thd kehidupan berbangsa dan bernegara. SANGAT BAIK dalam hal menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	95	A	Ananda SANGAT BAIK dalam hal mengamparyekan membuat keanekaragaman sosial. SANGAT BAIK dalam hal menyajikan hasil analisis pelaksanaan kewajiban hak.
3	Bahasa Indonesia	86	B	Ananda BAIK dalam hal mencermati petunjuk dan isi teks formulir. CUKUP BAIK dalam hal menggali isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah	85	B	Ananda BAIK dalam hal menyajikan simpulan secara lisan dan tulis dari teks laporan hasil pengamatan atau wawancara yang diperkuat oleh bukti. BAIK dalam hal menyajikan hasil penggalan informasi dan teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah secara lisan, tulis, dan visual dengan menggunakan kata-kata baku dan kalimat efektif

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	90	B	Ananda SANGAT BAIK dalam hal menjelaskan titik pusat, jari-jari, diameter, busur, tali busur, tembereng, dan juring. BAIK dalam hal menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran	90	B	Ananda BAIK dalam hal menaksir keliling dan luas lingkaran untuk menyelesaikan masalah. BAIK dalam hal menggunakan konsep bilangan bulat negatif
5	Ilmu Pengetahuan Alam	93	A	Ananda SANGAT BAIK dalam hal Menganalisis cara makhluk hidup menyesuaikan diri dengan lingkungan. BAIK dalam hal Membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan	93	A	Ananda SANGAT BAIK dalam hal membuat laporan hasil percobaan tentang sifat-sifat magnet dan penerapannya dalam kehidupan sehari-hari. BAIK dalam hal menyajikan karya tentang perkembangbiakan tumbuhan
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	85	B	Ananda SANGAT BAIK dalam hal menganalisis perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia. CUKUP BAIK dalam hal mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik	85	B	Ananda BAIK dalam hal menyajikan hasil analisis tentang posisi dan peran Indonesia dalam kerja sama di bidang ekonomi, politik, sosial, budaya, teknologi, dan pendidikan dalam lingkup ASEAN. CUKUP BAIK dalam hal menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera
7	Seni Budaya dan Prakarya	93	A	Ananda SANGAT BAIK dalam hal memahami reklame. BAIK dalam hal memahami patung.	94	A	Ananda SANGAT BAIK dalam hal membuat reklame. SANGAT BAIK dalam hal membuat patung
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	77	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal memahami konsep olahraga bela diri. CUKUP BAIK dalam hal memahami konsep latihan kebugaran jasmani	78	C	Ananda CUKUP BAIK dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional. CUKUP BAIK dalam hal mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional
9	Muatan Lokal	Nilai	Predikat	Nilai	Predikat		
	Bahasa Jawa	82	C	89	B		

C. Kegiatan Pengembangan Diri

No.	Kegiatan Pengembangan Diri	Nilai	Predikat
1	Bahasa Inggris	81	C
2	Teknologi Informasi dan Komunikasi	86	B
3	Pendidikan Kerangtimuran	91	B

D. Ekstrakurikuler

Ekstrakurikuler Wajib		Ekstrakurikuler Pilihan	
Pramuka	0	Menggambar	0

E. Saran - Saran

Lebih aktif, peduli, semangat dan tingkatkan terus prestasimu!

F. Tinggi Dan Berat Badan

No	Aspek yang dinilai	Keterangan
1	Tinggi Badan	153 cm
2	Berat Badan	33 kg

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik
4	Lainnya	-

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Prestasi 1	Juara Harapan 2 Lomba Bertutur Kitab Suci BKSNI
2	Prestasi 2	-
3	Prestasi 3	-
4	Prestasi 4	-

I. Ketidakhadiran

Ketidakhadiran	
Sakit	2 hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Orang Tua Siswa

Pasuruan, 22 Desember 2022

Guru Kelas SA

Vinsensia Cahya Fujikana, S.Pd.

